
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Nomos“ vom 10. Januar 2019, 16:50

Zitat von maecglubb 

ich wüsste jetzt nicht, wer behauptet hätte, dass man mit einem ehrenamtlichen AR als
ev nicht erfolgreich arbeiten könnte.

DB4 "Jeder der auf die Versammlung geht sieht doch selbst welche Kandidaten auch zur Wahl
stellen. Das ist das höchste der Gefühle bei einem e.V!

Kompetenz auf Bundesliga Nivea findest du Ehrenamtlich bestimmt nicht."

Hat er geschrieben. Da oben steht es.

Und da möchte ich ihm eben widersprechen.

Hab ich auch gemacht. Mit Beispiel.

Und dass jetzt noch lange nicht die Endabrechnung ansteht, schrieb ich ebenfalls.
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